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高校生meet upふくしま！プロジェクト
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県北地方振興局企画商工部



高校生meet up！進学・しごとのギモン ヒント発見ワークショップの実施

【実施内容】
県北管内の高校生を対象に、「地元で仕事・活動している方」や県外からの転入経験を持

つ「外からの視点を持つ方」など、高校生の少し先を行く先輩方を講師に招き、今のしごと
や学生時代の話、福島で働くきっかけや魅力など、高校生からの質問にも答える座談会形式
のワークショップを全１０回実施。

【ワークショップ概要】
・１０月 ６日（金） 公務員（事務職） 参加者：５人

・１０月２０日（金） デザイン 参加者：８人

・１０月２７日（金） 製菓 参加者：４人

・１１月 ２日（木） 公務員（技術職） 参加者：２人

・１１月１０日（金） 保育士 参加者：２人

・１１月１６日（木） 理美容 参加者：２人

・１２月 ８日（金） 教師 参加者：２人

・１２月１３日（水） 農業（果樹等） 参加者：４人

・ １月１９日（金） 看護師 参加者：４人

・ １月２６日（金） 医師 参加者：７人

１０回開催 参加者：４０人

【チラシ】

当日の様子は、YouTube
でもご覧いただけます。
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公務員（事務職）

【実施内容】
日 時：令和５年１０月６日（金）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：遠藤彩子（福島県職員） 丸山理駆（福島県職員）
参加者：５人（橘高校、福島南高校、聖光学院高校）

【アンケート結果】

【当日の様子】
１ 公務員って何をするの？異動するの？
２ 公務員の事務職と技術職とは
３ 公務員になろうと思ったキッカケは？

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。

【高校生の声（抜粋】
・公務員について知っている人が少ないので、もっと

多くの人に参加してほしい。

とても満足＋やや満足
→100％

そう思う＋ややそう思う
→100％
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デザイン

【実施内容】
日 時：令和５年１０月２０日（金）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：イラストレーターico. FRIDAY SCREEN
参加者：8人（福島高校、福島西高校）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。
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【当日の様子】
１ デザイン系の職業に携わろうと思ったキッカケは？
２ 「絵を描くのが好き」を仕事にするには、何が必要？
３ デザイン系の仕事の流れ～依頼から納品まで～

【高校生の声（抜粋】
・将来について具体的に考える機会になった。
・体験談を踏まえた話はとても参考となった。
・講師の方にも質問ができて良い機会になった。

とても満足
→87％

そう思う＋ややそう思う
→87％
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製菓

【実施内容】
日 時：令和５年１０月２７日（金）１７：１５～１８：４５
会 場：二本松市市民交流センター
講 師：釜崎みゆき（パティスリーモモ） 長田花梨（チーズケーキ工房＆カフェ風花）
参加者：４人（二本松実業高校）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。
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【当日の様子】
１ お菓子づくりに携わろうと思ったキッカケは？
２ 「お菓子が好き」を仕事にするには、何が必要？
３ お菓子作りの仕事の流～商品開発から販売まで～

【高校生の声（抜粋】
・地域で働いてみたい
・良い話が聞けて、将来に役に立つと思った。
・お店をやる良さや楽しさを見つけることができ
た。
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公務員（技術職）

【実施内容】
日 時：令和５年１１月２日（木）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：菅野孝盛（福島県職員） 瓜生健人（福島県職員）
参加者：２人（福島商業高校、有朋高等学院）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。
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【当日の様子】
１ 公務員の技術職ってどんなことをするの？
２ 技術職として働こうと思ったキッカケは？
３ 復旧・復興に向けて～やりがいは～

【高校生の声（抜粋】
・ここまで復興できたのはすごい！
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保育士

【実施内容】
日 時：令和５年１１月１０日（金）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：細川梢（福島学院大学福祉学部こども学科准教授） 土屋明希（飯坂保育所）
参加者：２人（福島成蹊高校）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。
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【当日の様子】
１ 保育士の仕事とは？
２ 保育士になるには？
３ 保育士としてのやりがいと大切にしていること

【高校生の声（抜粋】
・普段知ることができない話を聞くことが出来た。
・他の地域に行っても、帰ってきて働きたいと思え

る地域なんだと思えた。
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理美容

【実施内容】
日 時：令和５年１１月１６日（木）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：ヘアメイクアーティストYUI 半谷夢句（hair resort SORA）
参加者：２人（福島成蹊高校）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。
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【当日の様子】
１ 理美容の仕事とは？
２ 理美容の仕事をするには、何が必要？
３ 理美容の仕事で大切にしていること

【高校生の声（抜粋】
・美容師かヘアメイクアーティストかで悩んで

いたが、専門学校に行ってからでも大丈夫と
聞いて安心した。
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教師

【実施内容】
日 時：令和５年１２月８日（金）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：伊藤絵美（福島県県北教育事務所） 鈴木麻友美（福島県立学校教員）
参加者：２人（福島成蹊高校）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。
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【当日の様子】
１ 教師の仕事とは？
２ 教師を目指したきっかけは？
３ 教師になって「思ったこと」や「やりがい」は？

【高校生の声（抜粋】
・とても参考になった。
・充実した時間だった。
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農業（果樹）

【実施内容】
日 時：令和５年１２月１３日（水）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：景井愛実（Berry’s Garden） 阿部大介（果樹園やまと）
参加者：４人（福島商業高校、福島明成高校）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。
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【当日の様子】
１ 農業（果樹）に携わろうと思ったキッカケは？
２ 農業の「大変さ」や「楽しさ」とは？
３ 農業（果樹）を目指す人へのメッセージ

【高校生の声（抜粋】
・貴重なお話をありがとうございました。
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看護師

【実施内容】
日 時：令和６年１月１９日（金）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：鈴木安英（福島赤十字病院） 須藤咲（福島赤十字病院）
参加者：４人（福島商業高校、福島明成高校）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。

【当日の様子】
１ 看護師の仕事
２ 看護師の勤務ってどうなっているの？
３ 看護師になるには？

【高校生の声（抜粋】
・実際に現場で働いている人の話を聞けて

良かったです。
・仕事等の深いところまで知れて満足。
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医師

【実施内容】
日 時：令和６年１月２６日（金）１７：１５～１８：４５
会 場：Fukushima-BASE
講 師：東孝泰（福島県立医科大学） 遠藤芽依（福島県立医科大学）
参加者：７人（福島高校、成蹊高校、有朋高等学院）

【アンケート結果】

当日の様子は、県教育委員会
公式noteでもご覧いただけ
ます。

【当日の様子】
１ 医師になろうと思ったキッカケは？
２ 医学部を選ぶ上でのポイントは？
３ 医学部に向けての受験勉強はどのくらい
４ 医学部入学後の学習・生活面は？
５ 医師（医療）を目指す高校生へメッセージ

【高校生の声（抜粋】
・医療者の視点から福島の魅力を感じることが

できた。
・やはり「本物」から聞いた話はとても胸に

ささりました。
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各回の様子は、県北地方振興局ホームページからご覧いただけます。

「高校生meet up！進学・しごとのギモン ヒント発見ワークショップ」アドレス
https://www.pref.fukushima.lg.jp/sec/01210a/meetup-osirase.html

福島県 高校生meet up 検索


